



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和6年11月14日
文責：校長 森川宏子

漢字大会 頑張りました！

2学期も折り返しの11月となりました。見学旅行や集団宿泊教室、稲刈りや神社、福祉施設訪問など、教室を飛び出しての学習が目白押しです。みんなわくわく、どきどき、貴重な出会いと経験をしています。

先日、全校一斉に2学期の「漢字大会」を行いました。今回は、問題数を減らし「とめ、はね、はらいをきちんと書く」ことを採点のポイントにしました。練習にも力を入れ、子供たちも真剣に取り組んだ漢字大会でした。担任ではない先生がきびしつぶやく採点したのですが、「文字がしっかりとしている」「細かいところまで丁寧に書けている」など、子供たちのがんばりがたくさん見られました。日頃の漢字の練習や文字を書くときにも意識できるようになるといいなあと思います。合格した人には「合格証」をお渡ししています。お家でもがんばりを讃めてあげてください。



タイムトライアル月間スタート！

12月6日（金）にタイムトライアル大会を予定しています。（諸事情により11月から変更になりました）そこで、今週からさっそく朝のRun Runタイムが始まり



ました。みんな、朝日を浴びながら走っています。体育の授業でも長距離の練習を行います。自分のペースで、そして目標を持って頑張ってほしいと思います。きついときもあるでしょうが、それぞれの体力向上をめざして、がんばれ！小坂っ子！！

OZAKA Thank you プロジェクト

OZAKA Thank you プロジェクト

〈提案理由〉

「あの」で「う」に気付ける人が増えたように
「あの」で笑顔になれる人が増えたように
「あの」が「あふれる小坂小学校になるように

〈方法〉

「でもう。うれしがったことをやべてほこりしたこと
を「Thank you」と書いて貼ってください。
私は児童玄関前に貼ってあります。
の特徴は、こりこりした「Thank you」とは放送で
お届けします。

〈期間〉

11/5(火)～11/13(水)の2週間
小坂小を「Thank you」と喜んでください。

児童会から「ありがとうに気付き、小坂小にありがとうが溢れ、笑顔になる人がふえるように」との呼びかけで、Thank youプロジェクトが実施されました。「うれしかったこと」「心がほっこりしたこと」などのみんなの「Thank youカード」がたくさん集まり、感謝の木がぐんぐん成長しています。私も一人一人のカードを読みながら、自然と笑顔になりました。感謝される人も感謝の心に気付いた人も、とってもとってもすてきな小坂っ子だなあと思います。

